
Pronunciamento – 1º Fórum de Saúde Digital de Mato Grosso 
 
Cuiabá, junho de 2025 
 
Bom dia a todas e todos! 
 
É uma grande alegria estar aqui, participando da abertura do 1º Fórum de Saúde 
Digital de Mato Grosso. 
 
Quero começar parabenizando o conselheiro Sérgio Ricardo, presidente do 
TCE-MT, pela realização deste evento pioneiro e tão necessário, e também o 
conselheiro Guilherme Maluf, que é coordenador da Comissão de Saúde da Atricon 
e do Comitê Técnico de Saúde do IRB, pelo papel fundamental que tem exercido no 
avanço dessa pauta estratégica para o país. 
 
Estendo meus cumprimentos a todos os membros desta valorosa Corte de Contas 
mato-grossense, que tanto têm contribuído com inovação, compromisso e 
protagonismo nacional no fortalecimento das políticas públicas e do controle 
externo. 
 
O tema que nos reúne aqui é urgente e decisivo: a transformação digital da saúde 
pública. E quando falamos disso, não estamos apenas tratando de sistemas ou 
tecnologia - estamos falando de cuidado com as pessoas, de acesso digno, de 
eficiência no uso dos recursos e de um SUS mais integrado, mais humano e mais 
resolutivo. 
 
Este Fórum é um marco porque reúne quem pensa, quem executa e quem fiscaliza 
- todos em torno de um mesmo propósito: melhorar a vida das pessoas por meio da 
saúde digital. 
 
E ao final desses dois dias de trabalho intenso, vamos concluir com a Carta de 
Cuiabá pela Saúde Digital no SUS - um documento que reflete o compromisso 
conjunto de todos nós com uma saúde pública mais conectada, transparente e 
centrada no cidadão. 
 
A Atricon, o IRB, o CNPTC e os Tribunais de Contas de todo o país estão 
plenamente engajados nessa agenda. Seguiremos lado a lado, com diálogo e 
cooperação, ajudando a construir soluções que de fato façam diferença na vida da 
população. 
 
Desejo um excelente evento a todas e todos. Que este seja apenas o começo de 
um movimento ainda maior. 
 
Muito obrigado! 


